

Intercambian Cuba y Nicaragua sobre turismo



La Habana, 29 nov (RHC) El ministro cubano de Turismo, Manuel Marrero, y su homóloga nicaragüense, Anasha Campbell, intercambiaron en La Habana sobre la importancia del sector, las experiencias y el desarrollo del multidesestino.

La directora de Comunicación del Ministerio de Turismo de la mayor isla de las Antillas, Janet Ayala, compartió fotos del encuentro en su perfil en la red social Facebook.

La vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, informó la víspera que su país trabaja en la promoción de la conectividad aérea.

Detalló que el país suramericano trabaja con la línea de bandera venezolana, Conviasa y en los próximos días se anunciarán los nuevos destinos, relacionados con Caracas, Panamá, Managua y La Habana.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/177730-intercambian-cuba-y-nicaragua-sobre-turismo>



Radio Habana Cuba